



„Deutschpaten“ trafen sich in Montessori-Schule

Kinder verschiedener Kindergärten und Schüler im Alter von sechs bis zehn Jahren der Montessori-Schule und der Primusschule Berg Fidel trafen sich zum Abschluss des Projekts „Die Deutschpaten“ in der Montessorischule zur Abschlussveranstaltung. Das Sprachförder-

projekt wurde entwickelt von der freiberuflichen Musikpädagogin Britta Maraski. Die drei in dem Projekt erstellten CDs – sie enthalten Lieder, Buchvertonungen und Rätsel – gehen in verschiedene Kindergärten in Münster und dienen der Sprachförderung.

Foto: Wilfried Gerharz